

令和6年12月吉日

鹿児島市への高規格救急自動車寄贈式を実施



鹿児島トヨタ自動車株式会社（本社：鹿児島市、代表取締役社長：柳園 久志）は、この度本社社屋の竣工を記念し、鹿児島市に高規格救急自動車を寄贈いたしました。

鹿児島市への救急車寄贈

鹿児島市に位置する本社社屋竣工を記念し、地域の皆さまへの日頃からの感謝の意を含め、地域のお役に立てるモビリティである高規格救急自動車を寄贈させていただきます。

この記念品は、地域と企業が一体となって歩む安心・安全な未来への想いが込められており、今後も鹿児島市とともに成長していく意志の象徴でもあります。

未来への展望

鹿児島トヨタ自動車株式会社は新社屋のモデルチェンジを機に、これまで以上に地域との連携を深め、地元産業や地域社会への貢献に力を入れてまいります。鹿児島における持続可能なビジネスと豊かな地域社会の実現を目指し、社員一同一層の努力を重ねてまいります。



【お問合せ先】

鹿児島トヨタ自動車株式会社 総務グループ 下川床

TEL: 099-223-6161 E-mail : s.shimo@k-toyota.co.jp